

新飯能

発行
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子とし江
090-7265-1601
山田とし子
090-4389-4439
新井たくみ
090-4010-5650
滝沢おさむ
090-7000-4481

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所456)
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

国保引き下げ、障害者の生活支援など訴え

社会保障を良くする会が市と懇談

埼玉県社会保障推進協議会が毎年行っている「自治体要請キャラバン」が5月17日から27日まで、県内64市町村を訪問し、社会保障の充実を求め、自治体がかかえる悩みにも耳を傾け担当職員と懇談します。飯能市は27日に行われ、飯能市社会保障を良くする会の皆さんを中心に35名が参加し、それぞれの立場から要求項目を出して懇談しました。



内容は、①国民健康保険税の引き下げをしてほしい。②「要介護認定」に際しては実態に即した認定がされるように。③障害児・者の地域生活支援事業

の利用率については原則無料にしてほしい。

④保育所の待機児童の解消と公立保育所の民営化はやめて。⑤子ども医療費は中学3年まで拡大してほしい。⑥憲法25条及び生活保護法の徹底をはかってほしい等です。

国保については、加入世帯は13590世帯、被保険者は24827人で、その内滞納世帯は1871世帯と約14%が払いたくても払えない世帯となっ

ています。その上、4月から平均9・7%の値上げで、「自営業者は二番底といわれる景気悪化と増税のダブルパンチで苦しい。引き下げを検討してほしい」と切実に訴えました。

失業者に二年間の減免措置

政府もこの間、世論におされて国保税の減免制度の活用を呼びかけていますが、適用を受けられる人は限定され、多くの生活困窮者が、滞納・無保険者になつてきていることから、今年4月から、失業者に対して最長で2年間、前年度の所得を3割とみて課税する減額措置

をおこなっています。4月から120人の申請がでていけると言うことでした。これには参加者からさらに期間を延長して実施するよう意見が出されました。保育所の待機児童については、「潜在的な待機児童」がいることは市も認識しており、入れないと思つて最初からあきらめて申請しない人がいるので、しつ

議場に「日の丸」掲げないよう求め

地労連などが議長に要請

新飯能1725号で報道した「飯能市議会本会議場に『日の丸』を掲げよ」と鳥居議員が求めた問題で、飯能・日高地域労働組合連合



日本共産党演説会
日本改革の展望を熱く語ります。

本日 5月30日 (日) 午後2時
飯能市民会館ホール

お話し：伊藤 岳さん
参院埼玉選挙区候補

みなさんの疑問、質問にお答えします。ぜひお出かけ下さい。



かり調べて対応してほしいと求めました。

んおり、定着しているとは思えません。

会の野沢角栄事務局長と新日本婦人の会飯能支部の本多美枝支部長が加藤弘貴議長あてに、議場への「日の丸」掲揚をしないよう要請しました。

この要請書のなかで、「『日の丸』は、アジアの人たちにとって、いまもなお侵略のいまわしい過去の記憶と結びついているものです。日本の国民にとつても、『日の丸』に違和感を持つている人もたくさん

る法律制定時も十分な議論もないまま、強行されたものですが、それでも国会答弁で小淵首相は、「政府といったしましては、国旗・国歌の法制化にあたり、国旗の掲揚に關し義務付けなどを行うことは考えておりません。」と述べているように、国民の『内心の自由』が保障されなければなりません。ましてや言論の府として、様々な議論を尽くす議場において、議員、市民に異論があることを押しつけるべきではない」と求めています。

波 紋

砂破りというか、相撲中継を見ていると、画面によく映る席があつて、あそこに座っている人はどんな人なんだろうと思うことがありました。まさか暴力団関係者が特別に便宜をはかってもらっているとは知りませんでした。刑務所でも相撲中継は見られるので、服役中の幹部に元氣な姿を見せたかったというのには笑つてしまいました。相撲中継が闊社会のなんらかの連絡通路になっていたことは事実のようです。野中広務自民党元幹事長の首相官邸の官房機密費を、「言論活動で立派な評論をしておられる人」にも配つたという証言にも驚きです。ホントかいなと思つてしましますが、マスメディアに登場する「評論家」の発言は、世論にも大きな影響をあたえています。その人たちが政府の機密費から「付け届け」を受け取つていたのです。信じられないことですが、相撲界も政界も「闇」の実態をきちんと明らかにすべきです。

